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Ata da Segunda Reunião Ordinária doConselho Gestor de Educação Ambiental de 1 
São Carlos. Aos 3 dias do mês de julho, de dois mil e dezenove , a partir das quatorze 2 
horas, reuniram-se no Auditório da Secretaria de Educação, Rua Treze de Maio, 2000 – 3 
Centro – São Carlos/São Pauloos seguintes conselheiros(as):Anna Paula Luzia 4 
(Titular)/SMMACTI,Isabela Pelatti (Titular)/SME, Dirceu Azzolini Filho (Suplente)/SAAE, 5 
Abimael Golçaves Ramos (Titular)/Bombeiros, Liane BiehlPrintes (titular)/UFSCar, Flávia 6 
Torreão Thiemann (Titular)/APASC, Heloisa Chalmers Sisla (Suplente)/APASC, Fernando 7 
Siqueira Magnani (Titular)/SAPESC, Amanda Camargo Heinrich Carrara 8 
(Titular)/Veracidade, Daniela Baptista (Suplente)/Veracidade, Sergio Henrique Vannucchi 9 
Leme de Mattos (Suplente)/Veredas. 10 

Justificaram ausência: Mariano MaudetBergel (Suplente)/SIMA e Silvia Aparecida 11 
Martins dos Santos (Suplente)/USP. 12 
A reunião iniciou-se com a representante da Secretaria Municipal de Educação 13 
parabenizando a criação e efetivação do Conselho e disponibilizando a Secretaria para 14 
parcerias com as unidades escolares. Em seguida o Coordenador Fernando deu 15 
sequência a pauta do dia disponibilizando a palavra aos informes dos Conselheiros. A 16 
Conselheira Flávia falou sobre a demanda do Promotor Flavio Okamoto para a construção 17 
de um Centro de Educação Ambiental no São Carlos 8, próximo ao eco ponto, de forma a 18 
atender a demanda de um restaurante popular, de uma casa sustentável, sugerida pelo 19 
Prof. Tundisi, e ainda uma horta orgânica, Composteira, biodigestorpara trabalhar com os 20 
aspectos educativos. Depois a Conselheira comentou que depois da reunião com o 21 
Promotorna última quinta-feira anterior e no sábado houve uma roda de conversa no Sesc 22 
que a proposta era uma ação coletiva entre as entidades que compareceram e eles 23 
tiraram a proposta de ajudar em relação ao CEA do São Carlos 8. A Conselheira Flávia 24 
também comentou que o Promotor tem enfatizado que o Conselho pode ajudar no projeto 25 
do São Carlos 8. Depois o Coordenador Fernando sugeriu inversão da Pauta, onde todos 26 
concordaram e então colocou a Ata da reunião de Posse para votação e todos 27 
aprovaram. Depois começou a discussão sobre o Regimento Interno, a Conselheira 28 
Heloisa propôs, que seja apresentada uma proposta pronta, baseada no Conselho 29 
Federal, onde se considere as limitações deste Conselho, que a proposta circule por e-30 
mail e que se forme uma pequena comissão para desenvolver a redação para próxima 31 
reunião. O Coordenador perguntou se todos estavam de acordo com a proposta e todos 32 
concordaram. A Conselheira Heloisa propôs que o documento poderia ficar pronto até o 33 
final de julho e que se fizesse uma comissão de três pessoas e que o documento, se 34 
repassado até dia primeiro de agosto daria tempo para todos avaliarem até a reunião. A 35 
comissão foi formada pelas Conselheiras Heloisa, Liane e Amanda. Após, a Comissão se 36 
comprometeu a aprontar o documento até dia trinta e um de julho para que todos leiam 37 
antecipadamente e já possam trazer suas contribuições para a próxima reunião. Em 38 
seguida o Coordenador deu seguimento a pauta seguinte. A Conselheira Liane comentou 39 
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sobre a proposta do pré-projeto do Centro de Educação Ambiental, onde a maioria dos 40 
participantes defendem a ideia de que além do centro, também se deva ter uma gestão 41 
deste centro, investindo parte do recurso com recursos humanos para a gestão do centro, 42 
para depois se formar um grupo gestor ou um grupo que possa tocar o Centro para a 43 
frente, para que não fique um local abandonado. A Conselheira também destacou que 44 
tanto a ideia da construção quanto a da gestão do Centro devam envolver as pessoas 45 
participativas e ter envolvimento da comunidade para que o Centro se torne algo 46 
significativo para não haja estranhamento da comunidade. Liane também destacou que o 47 
projeto teria algumas etapas sendo a primeira etapa a contratação de um profissional de 48 
Educação Ambiental, por um período de tempo específico, e que poderia contar com a 49 
ajuda de estagiários, do programa de estágio da prefeitura, caso seja viável, desta forma 50 
constituindo uma equipe básica para o desenvolvimento da proposta do Centro de 51 
Educação Ambiental e do Programa de Educação Ambiental Social. Então esses 52 
apoiadores seriam responsáveis pelo diagnóstico inicial e analise dos resultados desse 53 
diagnóstico serviriam para propor os objetivos do Centro de Educação Ambiental e 54 
Programa de Educação Ambiental. Esses apoiadores poderiam articular com as 55 
lideranças do bairro, atores locais, educadores, ONGs que já atuam no local para 56 
ajudarem na construção do projeto, incluindo itens sustentáveis como sugerido pelo prof. 57 
Tundisi. A Conselheira também ressaltou que o Sr. Paulo Mancini propôs a contratação 58 
de uma empresa para o trabalho. A conselheira Amanda questionou sobre o que estava 59 
incluso no valor que o promotor irá designar para o centro, e foi respondido que desde o 60 
projeto até a construção e que talvez haja recursos de emenda parlamentar. O 61 
Conselheiro Sergio questionou quem cuidará do centro, e foi respondido que a ideia que 62 
tenham estagiários, que envolvam as universidades e que a gestãode alguma forma ficará 63 
com alguma secretaria da Prefeitura. Também foi comentado que o Conselho Gestor será 64 
consultado para se manifestar sobre o projeto.Em seguida o Conselheiro Sergio 65 
comentou sobre a construção que está sendo feita na rotatória do parque do kartódromo e 66 
comentou que a associação Veredas está redigindo uma manifestação para o Ministério 67 
Público para tentar parar a obra para obterem esclarecimento e se dispôs a compartilhar 68 
as informações com as entidades que quiserem participar da discussão para ter um apoio 69 
maior, justificando que uma intervenção assim deveria ter sido passada no COMDEMA e 70 
ter tido audiências públicas uma vez que o espaço tem um potencial de ser um espaço 71 
educador, já que muitas pessoas frequentam o local. O Conselheiro Fernando pediu para 72 
quando tiverem mais informações sobre a Obra, que o Conselheiro Sergio comunique 73 
para que todos saibam do resultado. Em seguida a Conselheira Anna Paula explicou que 74 
no dia da posse se equivocou com o número de membros que deveriam fazer parte da 75 
secretaria executiva, que ao invés de dois seria apenas um. Justificou que no dia da 76 
posse foram eleitos para secretaria executiva os membros Anna Paula e Isabela, e 77 
consultou o conselho se poderiam manter duas pessoas na secretaria executiva. O 78 
conselho não viu impedimento e inclusive sugeriu que constasse no regimento interno. O 79 
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Conselheiro Dirceu perguntou se o conselho também poderá colocar leis ou aconselhar 80 
algumas leis. Os membros justificaram que caso haja esta necessidade, o conselho pode 81 
redigir, porém tem que ser encaminhada ou para o COMDEMA ou para o Conselho de 82 
Educação, pois o CGEA não é normativo, apenas consultivo. 83 

LISTA DE CONSELHEIROS DO CGEA 84 

(Decreto nº175 de 
06/05/2019)Conselheiro(a) 

(Cargo) - 
Representatividade 

Presença Assinatura 

Anna Paula Luzia (Titular) SMMACTI Presente  

Simone Aparecida Botega 
Xavier 

(Suplente) SMMACTI Ausente  

Isabela Pelatti (Titular) SME Presente  

Vivian Priscila dos Santos 
Messa 

(Suplente) SME Ausente  

Leila Jorge Patrizzi de 
Carvalho 

(Titular) SAAE Ausente  

Dirceu Azzolini Filho (Suplente) SAAE Presente  

Abimael Gonçalves Ramos (Titular) PMESP Presente  

Mariano MaudetBergel (Suplente) SIMA Ausente  

Marília Faustino da Silva (Titular) DRE Ausente  

Adriana Cristina David Pazian (Suplente) DRE Ausente  

Liane BiehlPrintes (Titular) UFSCar Presente  

Silvia Aparecida Martins dos 
Santos 

(Suplente) USP Ausente  

Flávia Torreão Thiemann (Titular) APASC Presente  

Heloisa Chalmers Sisla (Suplente) APASC Presente  

Fernando Siqueira Magnani (Titular) SAPESC Presente  
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Pedro Manoel Galetti Junior (Suplente) SAPESC Ausente  

Amanda Camargo Heinrich 
Carrara 

(Titular) VERACIDADE Presente  

Daniela Baptista (Suplente) VERACIDADE Presente  

Lucas Augusto dos Reis Beco (Titular) VEREDAS Ausente  

Sergio Henrique Vannucchi 
de Mattos 

(Suplente) VEREDAS Presente  
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